

**PARTIDO Y GOBIERNO, DOS BRAZOS DE UN MISMO CUERPO...**



**CARACAS, 24 DE JUNIO DE 2023**

**Diseñadora: Verónica Gabriela V.M.**

**TRABAJANDO POR LA PATRIA, EL FUTURO Y BIENESTAR DE LA FAMILIA.  
ESO ES AMOR SAGRADO, COMPROMISO, CONCIENCIA.**

**ES LA PALABRA SAGRADA Y TRABAJO INCANSABLE DEL PRESIDENTE  
NICOLÁS MADURO, VENCIENDO LAS DIFICULTADES Y CUMPLIÉNDOLE  
CON AMOR AL PUEBLO PARA SEGUIR CONSTRUYENDO TODOS LOS DÍAS  
LA VENEZUELA BONITA, PRÓSPERA Y FELIZ.**

**HACIENDO REALIDAD LOS SUEÑOS DEL PUEBLO**

# CONTENIDO

**1**

**Programa nr.06 “CON MADURO +” realizado el 19.06.2023**

**2**

**El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro realizo jornada de trabajo con el sector productivo del país.**

**3**

**El pueblo tiene quien lo atienda, proteja y obedezca**

**4**

**Presidente Nicolás Maduro abandero la selección nacional a los XXIV Juegos San Salvador 2023**

**5**

**Rueda de Prensa de la Dirección Nacional del Psuv, realizada por el Primer Vicepresidente, Diosdado Cabello Rondón el 19.06.2023.**

**6**

**Asamblea Nacional aprobó la reforma de la Ley Orgánica de los Consejos Comunales**

**7**

**Las Líneas de Chávez**



## **PROGRAMA NR.06 “CON MADURO +” REALIZADO EL 19.06.2023**

**UN PROGRAMA HUMANO, SENSIBLE, SINCERO, CERTERO Y BONITO DE ESPERANZA PERMANENTE, QUE LE DA UNA MANO A LA GENTE Y DEBEMOS TENER PRESENTE SIEMPRE QUE TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA.**

“Para eso estamos aquí, para eso el Pueblo es Revolución, para eso el Pueblo es Poder, y para eso yo soy el Presidente Pueblo, el Presidente Obrero, para estar aquí en el trabajo permanente con la gente, sembrando valores. El valor más grande que podemos sembrar es el amor a la patria, amaos los unos a los otros. Vamos a cultivar el sentimiento más grande que puede tener el ser humano, el amor, en el amor por lo nuestro, el amor por nuestra identidad, el amor por nuestra familia, el amor por la comunidad donde vives, el amor por la patria, el amor por la historia de nuestra patria. Es algo fundamental, si de humanidad estamos hablando, como dice la canción de Alí: “para que sea humana la humanidad”. No sembremos el odio, no le permitamos a nadie sembrar el odio, como trataron de sembrar el odio para llevarnos a una guerra en la guarimba del 2014, en la del 2017, como trataron de sembrar el odio en los años 2019, 20, 21, pidiéndole a Donald Trump que invadiera a Venezuela.

**”NICOLÁS MADURO MOROS  
COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO CONDUCTOR DE VICTORIAS  
PRESIDENTE HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO**

## PROGRAMA “CON NICOLÁS +”

En la sexta edición de su programa “Con Maduro +”, el Presidente de la República Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro Moros, alertó sobre los tentáculos del Pentágono que históricamente han actuado como arma de guerra en naciones del mundo. “¡No! Venezuela no puede tomar ese camino de nuevo, más nunca en la vida, nosotros lo hemos superado varias veces, los intentos de imponernos el discurso del odio, de la intolerancia, hacía la violencia, el enfrentamiento, Venezuela no puede tomar ese camino, más nunca que quieren imponerle a Venezuela la “guerra de perros”, así le llaman, es un concepto que le dio el Pentágono a un esquema que usan en muchos países”. Advirtió que se trata de un proyecto de odio que actúa para que los grupos se enfrenten, uno contra otro, exacerbar el odio, la intolerancia y terminar enfrentados destruyendo el país, para que vengan los “salvadores” a intervenir, a tutelar, a mandar. No dejemos más nunca que nos lo apliquen. Es una alerta que yo hago”.

Tenemos es sembrar valores, amor, reflexión, capacidad de sentimiento y espiritualidad, es la cultura, el teatro. “CON MADURO +”

## PROGRAMA “CON MADURO +” A MODO DE RESUMEN

**1.** Hace tres lunes estuvimos en Brasil, un reencuentro necesario entre dos renacidos, el presidente Lula Da Silva y el presidente Nicolás Maduro, Brasil y Venezuela, un reencuentro exitoso, brillante y hermoso. Conversamos, trabajamos los temas, establecimos una agenda de futuro para varios años del trabajo económico, cultural, educativo, social, fronterizo, de seguridad; Lula es un presidente de una gran experiencia, un gran conocimiento y además ha venido en su tercera elección por la goma, con la claridad de la verdad. Extraordinaria visita a Brasil, allí estuvimos en la Cumbre de Presidentes de Suramérica, en el debate intenso, con la voz de Venezuela aportando la fuerza de los libertadores: Bolívar, Sucre, Miranda, Rafael Urdaneta, Manuelita Saenz, Luisa Cáceres de Arismendi; la voz de los libertadores de América, para abogar por la unión de Suramérica.

**2.** Luego vino el siguiente lunes y nos coincidió con el viaje que hicimos a Turquía, invitados para la toma de posesión del presidente Erdogan, y luego recibimos una invitación y fuimos a Arabia Saudita, una jornada extraordinaria con nuestro socio histórico. Allí estuvimos hablando del panorama geopolítico mundial, de las relaciones entre los dos países, de las oportunidades de inversiones que se abren en Venezuela, y de los caminos futuros, qué cómo hemos

ratificado con el príncipe heredero Mohammed Bin Salmán, hemos ratificado una visión común de lo que debe ser el futuro multipolar de la humanidad.

**3.** El lunes pasado ya estábamos en Caracas, pero recibimos la histórica visita del presidente de la República Islámica de Irán, el compañero Ebrahim Raisi, firmamos 25 documentos de cooperación en todas las materias: petróleo, refinación, gas, defensa, cultura, ciencia, tecnología, educación.

**4.** Así que en esos tres lunes coincidió la agenda internacional estratégica de Venezuela: Brasil, Turquía, Arabia Saudita e Irán, coincidió en el día y el horario de nuestro programa, y por petición de buena parte del pueblo hemos cambiado el horario de 5 de la tarde a 7 de la noche.



- 5.** Ayer domingo estuvimos celebrando el día del Padre, Cilia y yo nos fuimos para La Guaira, recorrimos las playas de Caraballeda, Macuto, Naiguatá, Playa Pantaleta, Los Ángeles, cuánta gente se fue a la playa a celebrar el día del Padre. Mis saludos a todos los Padres y a todos los Abuelos también, porque el día del Padre también debería de ser el día del Abuelo. Los padres que amamos profundamente a nuestra patria, porque queremos dejar a nuestros hijos y nietos una patria libre, en paz.
- 6.** Cuánto ha costado la paz de Venezuela, cuánto ha costado construirla, conquistarla, nosotros queremos una Venezuela en paz, una Venezuela basada en la reconciliación, en el reencuentro, en el amor, nosotros queremos reconstruir nuestro país, queremos ver completo la película del renacimiento nacional, y sólo Venezuela podrá salir adelante en paz, con amor, viéndonos a los ojos, abrazándonos todos los venezolanos.
- 7.** Estaba conversando con el gobernador Ángel Marcano, del estado Bolívar, me estaba rindiendo cuenta de los problemas que dejó el aguacero allá en el estado Bolívar. Está pasando la onda tropical número 8 ya, y las lluvias de ayer fueron muy fuertes en el estado Bolívar, eso es tiempo real para aprobarle los recursos, porque quedaron varias casas destruidas, pérdida total, pero nosotros vamos a apoyar a esas familias que perdieron sus casas y sus enseres. Gobernador Ángel Marcano, cuente con todo nuestro apoyo, ya están dadas las instrucciones, ya la vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, está moviendo los recursos para llegar rápido a atender, y así vamos a estar en este tiempo de cambio climático.
- 8.** El cambio climático ya es una realidad, el capitalismo destruyó el equilibrio con que funcionaba el planeta tierra y se está dando un calentamiento global acelerado, ya nosotros lo hemos denunciado desde Venezuela, tengo varias semanas diciendo los calorones de 4° centígrados más de lo normal en todo el territorio nacional, ahora se ven en las noticias que en Europa es el doble la temperatura, los calorones en México, la sequía en Uruguay y Argentina, una ola de calor brutal en la China, y eso aparejado de los fenómenos en Suramérica de “el niño” y “la niña”. El mundo está loco y el clima se volvió loco, producto del daño contaminante destructivo por la ambición de riquezas del capitalismo durante más de 100 años, esa es la realidad.
- 9.** Nosotros estamos pendientes, el trabajo que ustedes no ven pero que nos ocupa todo el día, nosotros estamos las 24 horas del día conectados para actuar, somos un equipo forjado en la cultura del trabajo, articulados con el país entero, pendientes del territorio nacional, en trabajo permanente, para eso estamos aquí, para eso el pueblo es poder y para eso yo soy el presidente pueblo, el presidente obrero, sembrando valores como el amor a la patria, “para que sea humana la humanidad”.

**10.** No le permitamos a nadie sembrar el odio, como trataron de sembrar el odio para llevarnos a una guerra en las guarimbas del 2014 y 2017, como trataron de sembrar el odio en los años 2019, 2020, 2021 pidiéndole a Donald Trump que invadiera Venezuela, que metiera sus tropas, tanques, aviones, que nos bombardearan, que pidieron sanciones contra Venezuela. A pesar de ello se impuso el amor y la paz, y tenemos que cuidar el amor y la paz para recuperar nuestro país paso a paso, cuidar la convivencia, construir una cultura del diálogo, el entendimiento y la reconciliación, del reencuentro de todos los venezolanos para construir la patria, la nueva prosperidad, hacer grande a Venezuela, garantizar a los niños y jóvenes de la patria educación, cultura, deporte, felicidad, conciencia patria, en eso estamos todos los días, dedicados a nuestra patria.

**11.** La Unesco premia a una gran científica venezolana verdaderamente brillante, son buenas noticias para Venezuela y la ciencia venezolana.

**12.** Venezuela fue sancionada brutalmente de manera injusta y criminal, pretendieron aislarnos monetaria y financieramente del mundo y nosotros estamos construyendo los nuevos sistemas de pago, nuevos sistemas financieros, nuevos sistemas monetarios del mundo nuevo.

**13.** El Banco Central de Venezuela ha dado esta buena noticia, de que nos vamos integrando al sistema de pago creado por Rusia, utilizado por muchos países del mundo, que es el Sistema MIR, vamos a estar pendientes de las buenas noticias en relación a esta incorporación venezolana.

**14.** Estamos dando una batalla por la defensa de la Amazonía profunda, de las selvas venezolanas, de los ríos venezolanos, de los parques nacionales en Bolívar y Amazonas. La FANB está dando una batalla, cientos y miles de soldados y oficiales de las FANB están allá dedicando días y noches enteras, cruzando lagunas, ríos, la selva. El Comandante Estratégico de la FANB, el G/J Hernández Lárez, está al frente con todo su Estado Mayor y su equipo de trabajo, con la orden que he dado que hay que limpiar de minería ilegal destructiva todos los parques nacionales, toda la Amazonía de Venezuela, que se respeten las leyes que protegen la ecología y el ambiente, y nosotros garantizar nuestras selvas y parques nacionales sanos, una Amazonía que vaya a una reforestación es el compromiso con nuestro pueblo y un compromiso de carácter internacional. Así que se está dando una batalla tremenda poco conocida y difundida, pero eso es a diario, recibo reportes completos de toda la labor de defensa y limpieza de toda la Amazonía venezolana, contra una minería ilegal de mineros venezolanos, de Brasil, de Colombia, del Asia, y han causado graves destrucciones a los parques nacionales que no podemos permitir, así que aliento a la FANB, al CEOFANB, a continuar la batalla por la defensa de lo nuestro, la Amazonía venezolana y de todos los parques nacionales. Aliento a los medios de comunicación televisivos, radiales, redes sociales, a vigilar y apoyar esta batalla que se está dando en defensa de nuestras selvas, parques nacionales y nuestra Amazonía.

**15.** El Festival Internacional de Teatro Progresista se convirtió en un gran festival mundial, cantidad de obras, cantidad de teatros, cantidad de público que tiene acceso a la cultura más bella y de calidad que pueda tenerse acceso en Venezuela y el mundo, los grupos que vinieron de distintos países de América Latina y El Caribe, y un poco más allá, espectacular. Deja un saldo muy positivo y es el segundo festival, imaginen el tercero que será el próximo año 2024, eso va a ser a casa llena.

**16.** Gabriela Jiménez, toma nota en tu agenda de trabajo, como vicepresidenta de Ciencia, Tecnología, Educación y Salud, y vamos a impulsar con más fuerza el teatro en las escuelas y liceos, ese es el sentido cuando fundé el Movimiento Infantil y Juvenil de Teatro de Venezuela César Rengifo, de masificar, entre niños y jóvenes, el teatro.

**17.** Hay que sembrar el amor y aprender a reconciliarse, a reencontrarse, a tolerarse, Venezuela no puede tomar el discurso del odio y de intolerancia más nunca en la vida, nosotros lo hemos superado varias veces, la guerra de perros es el concepto que le dio El Pentágono a un esquema que utilizan en muchos países, siembran el odio a un grupo contra otro para que terminen enfrentados los connacionales del país y vengan los salvadores externos a intervenir, a mandar, a tutelar. Ese método nos lo han aplicado varias veces, no dejemos más nunca que nos lo apliquen, es un alerta que hago, y una de las vacunas más grande que tenemos para sembrar valores, amor, reflexión, capacidad de sentimiento y espiritual, es la vacuna de la cultura y el teatro.

**18.** Aquí tenemos el caso 1 millón, se dice rápido, pero hay que verle la cara a 1 millón de casos de denuncias del pueblo atendidos y resueltos. Tenemos que empezar a cuidar este nuevo sistema de gobierno del 1X10, que es un sistema horizontal Pueblo - Gobierno, Gobierno - Pueblo, para estar alertas. Me siento feliz de llegar a 1 millón de casos atendidos y resueltos.

**19.** Por aquí tengo este caso, Miguel Ángel Salcedo Mujica, es denunciante de la parroquia Caricuao, es jefe de comunidad, denunció la falta de alumbrado que tenía a oscura la comunidad, fue atendido de manera inmediata para el beneficio de 250 familias, aquí tengo el certificado del hito 1 millón de casos atendidos.

**20.** En el estado Aragua, en Cagua, municipio Sucre, este fue un caso que surgió en el programa número 4, en una llamada del 1X10 y se comenzó el trabajo, se llevó a cabo la instalación de tanque estacionario de llenado de gas, para el llenado de 1 mil cilindros al día para beneficiar a 36 mil familias de la comunidad.

**21.** En el estado Portuguesa, en el sector de Telecomunicaciones, hablamos de unas afectaciones e instalación de nuevas líneas telefónicas que impacta a 18 comunidades de la parroquia Payara, del municipio Páez, esta situación está afectando a unas 834 familias, lo que equivale alrededor de 1 mil 70 personas, se habla de unos 446 mil casos resueltos.

**22.** M/G Jesús Aldana, presidente de CANTV, es importante que CANTV comunal esté articulado con el Puesto de Mando del 1X10, porque ahí llegan muchas denuncias de averías en los sistemas de telecomunicaciones y nosotros tenemos que desarrollar el músculo, para atender en tiempo real, resolver las averías y que nuestro pueblo esté bien comunicado.

**23.** Doctor Mauricio José Rondón, egresado de la Universidad de Los Andes, Magister en Cardiología en el Hospital Universitario de Caracas, formación en marcapasos y desfibriladores, cardioversores en implantes medtronicos en Minneapolis, Estados Unidos. Recientemente llegó a un número increíble de marcapasos instalados, 11 mil marcapasos. Personalmente estoy pendiente de este plan, que, aunque nos cuesta un dinerito, siempre apartamos el dinerito cada vez más para tener a disposición los marcapasos y que se pueda continuar, a lo largo del país, colocando los marcapasos, que podamos proveer gratuitamente para las operaciones.

**24.** Hemos traído a la Escuela de Tenis de Mesa, tenemos aquí a Cecilio Correa y Andrés Monsalve, vamos a explicar de qué se trata esta escuela, que tiene a 2 mil 900 niños diariamente jugando y aprendiendo Tenis de Mesa para ser las generaciones de oro del futuro. En total son 4 mil niños, 350 talentos en 16 estados. Por el camino del deporte vamos haciendo mente sana, cuerpo sano, patria sana para los niños y las niñas, con deportes, disciplina y mucho amor.

**25.** Estamos viendo esta experiencia de conservación del Caimán del Orinoco que está en peligro de extinción. Hay que tomar medidas especiales para preservarlos, tenemos que apoyar el plan con mayor fuerza. El ministro de Ecosocialismo Josué Lorca, tiene la orden y el apoyo para respaldar todas las experiencias de preservación de todas las especies en peligros de extinción, y hacer de nuestro país un modelo de conservación de toda la flora, de toda la fauna y todos los animalitos de nuestro país.



## CON CILIA +

Hace dos meses asumimos la recuperación completa del Centro de Educación Inicial Nacional **“Mis Primeros Pasos”**, niños de preescolar de 3 años que se preparan para su primer grado, y de la Unidad Educativa Nacional José Leonardo Chirinos, que actualmente el equipo se encuentra trabajando en ese instituto.

**26.** Hoy vamos a presentar el maravilloso trabajo que se realizó en la Escuela de Educación Inicial “Mis Primeros Pasos”, fue un trabajo verdaderamente hermoso, es un instituto que tiene 33 años de fundado, pero hace 22 años casi tuvo que demolerse y comenzar un nuevo centro de educación, y ahora presentaba deterioro.

**27.** La fiesta de San Juan, desde el año 2021 forma parte del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO.

**28.** Es día de San Juan es uno de los días más maravillosos porque ese día San Juan nos dio la independencia, un 24 de junio de 1821, también murió y resucitó el Negro Primero, Pedro Camejo, quien rindió su sangre al sonar del tambor en la lejanía de aquel escenario de confrontación bélica que nos llevó a la victoria con Bolívar.

**29.** Así que San Juan, el 24 de junio, tiene un significado espiritual profundo que llega a toda la población de Venezuela.



# EL PUEBLO TIENE QUIEN LO ATIENDA, PROTEJA Y OBEDEZCA

**“LA VENEZUELA QUE ESTAMOS CONSTRUYENDO, ES UN PAÍS EN CRECIMIENTO QUE HA HECHO TODO LO POSIBLE POR SUPERAR LAS SANCIONES CRIMINALES. LA VENEZUELA BONITA, PRÓSPERA Y FELIZ LA ESTAMOS CONSTRUYENDO TODOS LOS DÍAS!”**



Nicolás Maduro  
@NicolásMaduro

Estoy feliz de llegar a 1 millón de casos atendidos y resueltos por el Sistema 1x10 del Buen Gobierno, directamente con el pueblo venezolano. Estamos alertas y activos, escuchando y atendiendo las demandas y las necesidades de las comunidades. ¡Pueblo - Gobierno, Gobierno - Pueblo!



11:38 p. m. · 19 jun. 2023



Nicolás Maduro  
@NicolásMaduro

Que hermoso todo el trabajo realizado por Cilita y el equipo de la presidencia para lograr la rehabilitación integral del Centro de Educación Inicial Nacional “Mis Primeros Pasos”. Nuestro amor y compromiso con los niños y niñas crece cada vez más. ¡Son el futuro de la Patria!



11:39 p. m. · 19 jun. 2023



Nicolás Maduro  
@NicolásMaduro

Conversé con el Dr. Mauricio José Rondón, Magister en Cardiología y Formación en Marcapasos, que llegó a un poco más de 11 mil marcapasos instalados. ¡Na Guará! ¡Gloria de la Salud Venezolana! Un número increíble que sin duda alguna ha salvado vidas en nuestro país. ¡Nuestro Reconocimiento y Apoyo!



11:46 p. m. · 19 jun. 2023



Nicolás Maduro  
@NicolásMaduro

Luego de evaluar las propuestas surgidas de las asambleas de campesinos y campesinas, decidí la creación de un nuevo fondo especial de financiamiento para los pequeños productores del país. Además, se aumentará la compra de mayores volúmenes de sus cosechas. ¡Todo nuestro Apoyo!



8:45 p. m. · 22 jun. 2023

**CRISTIANO DE FE, DE ACCIÓN, DE AMOR, DE SOLIDARIDAD. UN HOMBRE DE PUEBLO QUE HACE EL BIEN, PRACTICANTE DEL HUMANISMO Y LA SOLIDARIDAD SUPREMA CON PROFUNDO AMOR POR EL PRÓJIMO. ES NICOLÁS MADURO MOROS, UN PRESIDENTE DEL PUEBLO GOBERNANDO LA PATRIA. HACIENDO LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA HUMANISTA Y AMOROSA.**

**ES EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO PROTEGIENDO Y ATENDIENDO AL PUEBLO A PASO DE VENCEDORES**



## **EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA NICOLÁS MADURO REALIZO JORNADA DE TRABAJO CON EL SECTOR PRODUCTIVO DEL PAÍS.**

**“¡Jueves Productivo y de Economía! Jornada de trabajo importante para la articulación y el despliegue de todas las fuerzas productivas del país, que eleva sin duda alguna la producción y garantiza la soberanía alimentaria en favor de nuestro pueblo”**

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela durante una jornada de trabajo con el sector productivo dedicada a mostrar los avances del sector agropecuario, llamó al pueblo a no dejarse engañar por aquellos que pretenden generar desestabilización en los procesos productivos a través de la manipulación. “Que nadie trate de darle un giro conspirativo o manipulador a los procesos productivos del país. No se dejen muchachos, muchachas, productores y productoras, campesinos y campesinas, empresarios y empresarias, no se dejen desviar del camino correcto”.

El Presidente advirtió que existen sectores que están tratando de reavivar la inestabilidad del pasado con el fin de generar escenarios de violencia, sin embargo, puntualizó que el pueblo está consciente de la dirección que transita. “No estamos para estar haciendo oídos a los sembradores de odio, a los que quisieran regresar a los tiempos de guarimbas, a los que pidieron las sanciones. Los mismos que andan ahora sembrando odio, división y nos quieren llevar otra vez a tiempos de violencia e intolerancia, díles que no, donde los veas díles que no. No más violencia, no más sanciones”, aseveró.

El presidente Nicolás Maduro Moros, exigió respeto a los procesos productivos del país ante los intentos de perturbar la producción nacional como parte de una guerra sucia. “Que nadie se plante a tratar de sabotear, de manchar los procesos productivos del país. No hay que meter en la batalla electoral, en la politiquería, en la guerra sucia otra vez los procesos productivos. Pido respeto y que los procesos productivos se enmarquen en la economía que necesitamos, en el trabajo y esfuerzo diario que necesitamos”, afirmó desde el Palacio de Miraflores. “Venezuela quiere avanzar por el camino de la unión, trabajo, dedicación, resultados, crecimiento, de la construcción de una nueva prosperidad económica”. Anunció el Presidente Maduro la creación de un nuevo Fondo Especial de Financiamiento para los pequeños productores del país, una decisión que se desprende de las propuestas surgidas en asambleas de campesinos y productores. Señaló que el objeto de esta decisión es darle todo el apoyo e incrementar el apoyo financiero, eso es vital entre muchas otras cosas que hay que hacer.



Además informó que ha dado la orden a la Corporación Venezolana de Comercio Exterior (Corpovex), encargada de las compras públicas, de “aumentar sustantivamente la compra de mayores volúmenes de cosechas de pequeños y pequeñas productoras del país a través del Plan Campesino que ya viene funcionando”, al argumentar que “tiene que multiplicarse, crecer”. Esto implica – añadió el Mandatario – resolver “los temas de logística que se presenten en el terreno (...) que siempre tienen solución y el alimento tiene que ser producido para que llegue a la mesa del hogar venezolano”. Instó a la vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, supervisar esta orden dada a Corpovex, tras anunciar sendas medidas, en esta materia

Señaló el Presidente Nicolás Maduro que se han realizado reuniones para que la Vicepresidencia de Obras Públicas y Servicios asuma la activación de un plan especial, a fin de solucionar las principales necesidades en materia de vialidad, activar con mucha fuerza el trabajo. El jefe de Estado venezolano, en el contexto de las políticas de seguimiento, insistió en que debe “estar informado al detalle donde está la necesidad, para mandar los recursos; donde sea el cemento que se necesite, el asfalto, mandar los equipos y junto al Poder Popular, campesino y de productores, atender con fuerza el tema vialidad agrícola”.

“¡Claro que podemos, tenemos que hacerlo!”, exclamó el Mandatario, al tiempo que señaló que “quizás hay que dedicarle más tiempo de trabajo, nuevas metodologías, nuevos equipos, pero garantizarle ese apoyo de la vialidad a nuestro pueblo, productores, con más fuerzas. Eso es muy importante”.

Igualmente anunció una jornada especial con la banca pública para bancarizar en un 100 % a los campesinos y productores del país. Indicó que el fin es llevar al 100% de bancarización a todos los productores y campesinos del campo venezolano para “facilitar las transacciones a través de un teléfono, una tarjeta, los pagos, los cobros, facilitarle la vida”.

Explicó que este trabajo debe ser adelantado en coordinación con “nuestros gobernadores, gobernadoras, alcaldes, alcaldesas, las fuerzas sociales activamente organizadas. Estamos en articulación permanente”, dijo respecto al financiamiento y sistemas de pagos y la bancarización de los pequeños productores del país.

Informó el Presidente Nicolás Maduro que la segunda edición del Encuentro Internacional de Café de Especialidad Venezolano (EICEV) contará con una mesa de trabajo especial para las exportaciones de café, destacó el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, basado en la premisa de impulsar la vocación exportadora de Venezuela, este encuentro tendrá lugar del 13 al 15 de julio de este año, en su segunda edición. La tarea es darle “todo el apoyo a los productores para abrirle camino hacia el mundo: Exportar café venezolano de primer nivel a la India, Rusia, China, Türkiye”, mientras que destacó que Arabia Saudita está interesada en comprar café venezolano.



## **PRESIDENTE NICOLÁS MADURO ABANDERO LA SELECCIÓN NACIONAL A LOS XXIV JUEGOS SAN SALVADOR 2023**

“Tenemos una grandiosa Generación de Oro que ha puesto en alto a nuestro amado tricolor. Su perseverancia, fortaleza y disciplina siempre serán ejemplo para todo el pueblo venezolano. ¡Sigán adelante!”.

**NICOLÁS MADURO MOROS  
COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO CONDUCTOR DE VICTORIAS  
PRESIDENTE HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO**



En el Estadio Brígido Iriarte, en la parroquia el Paraíso, el Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, realizó el Acto de Abanderamiento de la Selección Nacional a los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe “San Salvador 2023”, siendo la joven Soleymi Caraballo Hernández la atleta abanderada. En esta jornada acompañaron al Mandatario Nacional, la Primera Combatiente de la República y Diputada a la Asamblea Nacional, Cilia Flores; el Vicepresidente Sectorial del Socialismo Social y Territorial y ministro del Poder Popular para la Juventud y Deporte, Mervin Maldonado; la alcaldesa del municipio Libertador, A/J Carmen Meléndez; la presidenta de Instituto Nacional del Deporte (IND), Ninoska Closier, así como otras autoridades e invitados especiales.

Para esta competencia, la delegación venezolana, está conformada por 472 atletas, destacando en la delegación importantes figuras como la plusmarquista Yulimar Rojas, el esgrimista y medallista de oro, Rubén Limardo, así como los también olímpicos Julio Mayora y Keydomar Vallenilla (pesas).

Este evento deportivo constituye un gran reto para todas las disciplinas participantes, como parte del compromiso asumido por el Gobierno Bolivariano, liderado por el presidente Nicolás Maduro, de apoyar a los deportistas. En dicho acto el presidente Maduro hizo entrega oficial de la pista de atletismo, así como un área de calentamiento para atletas y entrenadores que se forman en diferentes disciplinas deportivas, así como otras instalaciones deportivas recientemente rehabilitadas.

Durante sus palabras, el Presidente Nicolás Maduro insistió en la necesidad de avanzar hacia la masificación del deporte como elemento que permita captar a los mejores talentos deportivos. “Hay que fortalecer la capacidad de nuestros entrenadores, trayendo a los mejores especialistas a dictar seminarios y talleres, a pasar temporadas en Venezuela y estar pendiente de nuestros atletas”, expresó. Aseguró el Mandatario Nacional que es necesario avanzar en el plan para recuperar canchas, estadios y pistas “para que los muchachos tengan la base sólida del entrenamiento”, al tiempo que precisó que solo la masificación del deporte en las instituciones educativas permitirá la preparación del atleta en la disciplina. “Creo que se puede hacer más, se debe hacer más para masificar las opciones deportivas en escuelas, liceos, universidades, comunidades (...) Hacer deporte es hacer comunidad, es hacer familia y construir una mejor sociedad”, afirmó el Presidente.

El jefe de Estado recalcó que el deporte permitirá “arrancarle de las garras al delito a nuestros muchachos que tienen derecho a un futuro sano”. Asimismo, indicó que la masificación deportiva debe ir acompañada de la creación de valores, “de amor por sí mismo, la familia y la comunidad. Es la base para conseguir las grandes estrellas del futuro”, concluyó.

**PASAN LOS AÑOS Y ES EL MISMO HOMBRE DE PUEBLO, HUMILDE, SENCILLO, CON EL MISMO COMPROMISO, QUE SUEÑA CON CONSTRUIR UNA PATRIA UNIDA, FELIZ, QUE TENGA BIENESTAR TODA LA FAMILIA. LO MUEVE EL AMOR PATRIO.**



**DESDE JOVEN, CON EL DEPORTE, ESTUDIANDO Y LUCHANDO POR SU COMUNIDAD, POR LOS MÁS NECESITADOS, SOÑANDO POR UNA PATRIA DONDE LA VIDA SEA UNA BENDICIÓN DE DIOS Y PODAMOS EN FAMILIA VIVIR EN PAZ, FELICIDAD Y AMOR.**

**ES EL MISMO QUE SIEMPRE HA AMADO AL PUEBLO, LA PATRIA, POR LA QUE HA DEDICADO SU VIDA ENTERA.**

**Y ADEMÁS AHORA, ES EL HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO, PARA CONSTRUIR CON AMOR EL PAÍS QUE TODOS QUEREMOS.**



**ES NICOLÁS MADURO,**

**EL PRESIDENTE PUEBLO QUE VA A PASO DE VENCEDORES CUMPLIENDO**



## **RUEDA DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PSUV, REALIZADA POR EL PRIMER VICEPRESIDENTE, DIOSDADO CABELLO RONDÓN EL 19.06.2023.**

“Los campesinos y las campesinas tienen por norma ser buena gente, esplendidos, esplendidas con sus cosas. Cuando un campesino se le da una cosecha de maíz le da a los vecinos y comparte su felicidad, y comparte su suerte de que la cosecha fue satisfactoria. Pero esto que vimos por las redes sociales botando alimentos, cuando esto inmediatamente lo replican uno, dos, tres y tú comienzas a revisar quiénes son los que lo replican, algo hay ahí. Es una investigación que se está haciendo, la investigación dirá cuál es el resultado, pero a mí en lo personal sin meterme en el fondo, me parece que es muy raro, eso es muy raro. Aquí hubo gente, que para hacer una protesta metió unos cerdos en el Hemiciclo de sesiones. Esos grupos actúan así. Aquí hubo un señor de apellido albornoz que mandó un día a botar la leche y abrieron los tanques refrigerados y tomaron fotografías, es la misma gente que rompió la Constitución Nacional, la Ley de Tierra. De manera que se haga la investigación, pero nuestro campesino es un ser extraordinario. Y eso que hizo una gente, tiene visos de no venir del sector campesino, del sector productor”.

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN**  
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV  
UNIDAD, LUCHA, BATALLA Y VICTORIA

DEFENSOR DE LA PATRIA CUANDO SEA, COMO SEA, CONTRA QUIEN SEA  
UNIDAD, LUCHA, BATALLA Y VICTORIA

**Fidel Ernesto Vásquez**  
SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA

**PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DIOSDADO CABELLO RONDÓN:**

Esta semana el partido estuvo movilizado en algunas comunidades, en parroquias de algunos estados, en Táchira, el sábado en una reunión muy importante con compañeros trabajadores y trabajadoras de Pdvsa en el estado Monagas, en Punta de Mata. Una fructífera reunión donde escuchamos a este importantísimo sector, además con la claridad de la realidad política actual y teniendo en cuenta que no hay Revolución sin el sector de trabajadores y trabajadoras, ellos deben estar al frente como los constructores de la revolución. El partido va a los sitios de los sectores, va al encuentro de sus dirigentes, y también en las comunidades.

Estuvimos en la parroquia Antimano de Caracas, fue una extraordinaria jornada lo cual refleja muchas cosas, primero la organización popular, la conciencia de ese pueblo, de ese sector, la claridad política de las mujeres, ahí al frente de casi toda la responsabilidades en Calle, en Comunidades en las UBCH, uno que otro hombre por ahí coleado pero la verdad es que las mujeres dominan la organización y participación. Y esa organización y esa conciencia uno lo ve en la alegría de la gente y Antimano, Carapita, pues todo ese sector resulto en verdad una extraordinaria movilización de apoyo al compañero Presidente Nicolás Maduro. Un encuentro entre la Dirección del partido y las jefaturas de base de nuestro Psuv, en Calles, Comunidades, UBCH y ellos se acercan, tienen un parte milimétrico, tiene una cartografía clara de donde ellos son responsables y ustedes saben que el tema del conocimiento del terreno en cualquier batalla política, militar, la que sea, es fundamental.

En Táchira estuvimos en el Piñal, les comento que hace cuatro años era imposible ir para allá Freddy Bernal, hace cuatro años con el anterior gobierno que había en el estado Táchira que le abrió las puertas a grupos paramilitares era imposible ir por ese sector y nosotros ahora fuimos y caminamos en santa paz y además con el cariño de ese pueblo, con un respeto mutuo al esfuerzo que hace nuestra gente de los pueblos y así hemos ido, porque la instrucción es esa, no mover gente de ningún lado sino que nosotros nos movemos en ir a buscar a los militantes y además agradecerle el esfuerzo que día a día hacen por construir la revolución bolivariana.

Tuvimos también un encuentro con una parte de la Dirección del Partido Comunista de Vietnam que estuvo en Venezuela y nos reunimos con ellos. La Juventud del Psuv sigue desplegada en su territorialización, haciendo lo que corresponde para tener presencia en cada rincón de Venezuela, tal como la tiene el Partido Socialista Unido de Venezuela.

En la reunión de la Dirección Nacional revisamos lo que ha venido haciendo la oposición venezolana, para nosotros tener siempre una respuesta adecuada al comportamiento poco democrático de estos sectores de la derecha venezolana que cada vez que hay un evento electoral se ponen al ropaje de demócratas y una vez que pase el evento electoral cuando son derrotados se ponen el traje de golpista, de desestabilizadores, de que son capaces de entregar la patria al mejor postor. Contra eso hemos venido luchando nosotros todos estos años, no nos extraña la actitud de la oposición que ahora después que habían dicho que iban a primarias con el CNE ahora dicen que van hacer sus elecciones primarias en las iglesias. Imagínense ustedes, montar los centros electorales en las iglesias. Esto deja claro cuál es el papel de la Conferencia Episcopal de Venezuela, aquí en Venezuela van a encontrar las iglesias bien bonitas porque el gobierno nacional las está arreglando, para que sepan. Pero bueno es el papel de la Conferencia Episcopal, el partido de la jerarquía eclesiástica en nuestro país y ellos lo anuncian así, ya no les da vergüenza, ya no hay vergüenza en ese sector, ya andan expuestos totalmente para que quede claro cuál es su posición política.

Mientras tanto el chavismo sigue ahí, unido porque no hay nada que ellos puedan hacer para dividir a las fuerzas revolucionarias, al contrario. Todo lo que están haciendo, lo que hace es unirnos. Seguiremos desplegados haciendo jornadas en comunidades, haciendo jornadas con los distintos sectores de nuestro país.

Si hay alguna pregunta, se las agradezco.

### **MELANY CASTILLO POR VENEZOLANA DE TELEVISIÓN:**

Se ha intentado manipular las razones para la renovación de las autoridades del CNE, qué posición fija el Psuv en cuanto a este hecho. La oposición decidió hacer SUS primarias sin el CNE, ya usted hacía referencia a eso, pero cómo evalúa las capacidades para realizar este proceso de primaria y el tema de la transparencia. Se han abierto averiguaciones contra productores que han publicado videos botando productos alimenticios, expresando que no tienen combustible, que cree que hay detrás de ello, si es si es alguna maniobra política para crear zozobra en el país?

### **DIOSDADO CABELLO RONDÓN, PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV:**

Hubo un grupo de Rectores que renunciaron al CNE y ahí lo que compete es la renovación del organismo según lo establece la Constitución Nacional, un nuevo organismo. Es que esta oposición es muy extraña, hasta el miércoles estaban diciendo ellos que no les gustaba ese CNE, que no iban a ir a realizar su proceso de Primarias con ese CNE. Entonces resulta que se va a cambiar el CNE y ahora dicen que no, que no lo cambien. Yo de verdad no entiendo a la oposición, hago un esfuerzo y no entiendo a la oposición, porque cómo es que antes no le gustaba el CNE y me imagino que por eso renunciaron algunos de sus integrantes, porque no le eran agradables a algún sector de venezolano, entonces van a la renovación y tampoco quieren. Qué es lo que quieren en verdad? Qué es lo que quiere la oposición? Yo voy a leer aquí parte de la renuncia de un Rector del CNE, el Señor Picón. Él admite públicamente que él depende de factores a los cuales les consultó ampliamente y lo llevó a renunciar. ¿De qué factores son esos que no sea el pueblo de Venezuela? Este descarado lo declara públicamente, declara que está parcializado y cumple órdenes de sectores de la oposición. Es bien sabido que este señor Picón es un empleado de Henrique Capriles y no tiene vergüenza de ningún tipo para nada y lo admite públicamente. Esa no es la razón por la cual están renunciando el resto de los rectores, no dijeron sus razones, pero este señor Picón dice que consultó a su jefe y su jefe le dijo que se fuera, que ya cumplió, ya sabotó bastante el tiempo que estuvo allí.

La renovación del CNE es un procedimiento normal, ya hay en la Asamblea Nacional una Comisión que va a trabajar de acuerdo a cómo se hace aquí en Venezuela, en condiciones normales. Aquí no hay emergencia de ningún tipo y el Partido Socialista Unido de Venezuela acompañará el proceso establecido en la Constitución.

Primaria sin CNE... Hoy temprano una rectora de la comisión electoral de la primaria dijo que no descartaban el consenso para designar al candidato, hay para todos los gustos en la oposición, pero eso va a ser un desastre y no se requiere ser adivino, no se requiere un análisis con variables. Esas primarias van a ser un desastre, ténganlo por seguro. Imagínense que los Testigos, cómo será esa pelea entre los Testigos en una mesa de esas que estén en la iglesia, los curas deberían antes confesarlos antes de esas peleas y decirles que no vayan a pelear en las iglesias, que las Iglesias las arreglo el gobierno Bolivariano y si van a pelear, que peleen afuera. Y después vendrá la quemadera de cajas, actas y boletas. Eso va a ser un desastre.



Sobre los videos donde salen unas personas botando productos alimenticios. Los campesinos y las campesinas tienen por norma ser buena gente, esplendidos, esplendidas con sus cosas. Cuando un campesino se le da una cosecha de maíz le da a los vecinos y comparte su felicidad, y comparte su suerte de que la cosecha fue satisfactoria, de cuando esto se ve, cuando esto lograban. Pero esto que vimos por las redes sociales botando alimentos, cuando esto inmediatamente lo replican uno, dos, tres y tú comienzas a revisar quiénes son los que lo replican, algo hay ahí. Es una investigación que se está haciendo, que no están condenando a nadie, la investigación dirá cuál es el resultado, pero a mí en lo personal sin meterme en el fondo, me parece que es muy raro, eso es muy raro. Aquí hubo gente, recordemos que les pareció así ingenioso, hacer una protesta metiendo unos cerdos en la Asamblea Nacional, eso ocurrió en Venezuela y los metieron en el Hemiciclo de sesiones.. Esos grupos actúan así. Aquí hubo un señor de apellido albornoque que mandó un día a botar la leche y abrieron los tanques refrigerados y tomaron fotografías, es la misma gente que rompió la Constitución Nacional, aquel señor también que se llama Betancourt, rompieron la Ley de Tierra. De manera que se haga la investigación, nosotros estaremos pendientes de eso y lo que podamos ayudar, ayudaremos, pero nuestro campesino es un ser extraordinario.

### **HUGO GUANIPA POR RADIO NACIONAL DE VENEZUELA:**

Siguiendo con el tema de las primarias de oposición, este tipo de elecciones que ellos pretenden realizar generan gastos de financiamiento. Allí se pudiera aplicar la reciente Ley que la Asamblea Nacional aprobó de la Ley de Fiscalización, Regularización Actuación y Financiamiento de las Organizaciones No Gubernamentales?, ya que el pueblo quiere saber de dónde va a salir ese financiamiento para estas elecciones primarias y otra pregunta es el tema internacional, el Ministerio Ruso de Defensa ha denunciado que el gobierno de los Estados Unidos va a aplicar o aplica ya con unos drones donde tiene patógenos con insectos que tienen VIH y hepatitis B, para llevarlo a donde por supuesto no puede llegar el gobierno norteamericano e infectar a poblaciones de otras naciones. ha aclarado allí su participación como dicen algunos expertos

### **DIOSDADO CABELLO RONDÓN, PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV:**

Nos dicen que las primarias se iban hacer con el apoyo de la ciudadanía, del costo se habla alrededor, de 30 millones de dólares. No está fácil. Hace poco Estados Unidos le aprobó a Primero Justicia trescientos cuarenta y seis millones de de dólares que administra la señora Dinorah Figueroa de Primero Justicia, ella es empleada de Capriles, sin embargo la historia nos dice que ellos no van a usar nada de eso sino para robárselo, buscarán algunos financistas y después el financista seguramente va a querer cobrar por eso.

Ellos hablaron que iban a abrir un sistema de inscripción en el extranjero y van inscritos según ellos, que no tengo razones para creerles 24.000 personas registradas, yo no tengo ninguna razón para creer eso, pero si nosotros nos atenemos a las declaraciones, hay según ellos ocho millones de venezolanos en el extranjero, entonces eso es un fracaso absoluto.

Sobre los drones y las enfermedades, algunos no saben que Estados Unidos no es la primera vez que hace eso, en Cuba no había Dengue, nunca había sucedido que este alguna persona contagiada de dengue y de repente Estados Unidos un día se puso espléndido y dijo vamos a mandar unos cauchos a Cuba que nosotros tenemos aquí. Esos cauchos llevaban agua y en el agua tenían las larvas del dengue y así sembraron ellos el dengue en Cuba, eso está demostrado. Recordemos que cuando surgió el Covid dijeron que había sido China, quien dio esa primera declaración fue Estados Unidos. Cuántos laboratorios de guerra bacteriológica encontraron y han encontrado en Ucrania? Cuántas son Las Guerras que hace Estados Unidos? Cuántos presidentes han fallecido casi que de repente?, ya no los asesinan con balas sino que les inoculan un cáncer o una enfermedad terminal, en esto esta incluido nuestro Comandante Hugo Chávez. No, tengo ninguna duda que Rusia está diciendo algo muy cierto, no tengo ninguna duda y que lo denuncie con tiempo, porque ya el mundo entero se está dando cuenta cómo actúan los Estados Unidos, cómo hacen para seguir haciéndole daño a pueblos, a países, pero no les importa. Fueron capaces de lanzar dos bombas atómicas en ciudades sin importar el daño que se ocasionaba con eso. Así es Estados Unidos, haciendo lo que saben hacer.

Pero bueno aquí está el Partido Socialista Unido de Venezuela más unido que nunca, más consolidado que nunca, en la calle, reunido con los sectores practicando lo que nos enseñó Chávez a hacer política, y seguiremos en la calle. Qué bonito esos encuentros en la calle que hemos hecho, es una cosa extraordinaria, vamos a seguir haciéndolo con los Jefes de calle, de Comunidad, como en Naranjales en Táchira que tienen todo el mapa hecho de sus necesidades, estamos haciendo política y seguiremos haciendo política. Y pase lo que pase, Nosotros Venceremos, Que Viva la Patria, Que Viva Bolívar, Que Viva Chávez, Que Viva Maduro, Que Viva El Psuv.

Un abrazo para todas y todos.

Buenas tarde

## **TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA**

### **FIN DE LA RUEDA DE PRENSA**

**NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO**



**Fidel Ernesto Vásquez**  
**Secretario Ejecutivo de la Presidencia**



## COMUNA O NADA!!!

### ASAMBLEA NACIONAL APROBÓ LA REFORMA DE LA LEY ORGÁNICA DE LOS CONSEJOS COMUNALES

El jueves 22 del presente mes y año, la Asamblea Nacional (AN) declaró sancionada la reforma de la Ley Orgánica de los Consejos Comunales, tras aprobar por mayoría calificada la segunda discusión del proyecto de Ley.

El presidente del Poder Legislativo, diputado Jorge Rodríguez Gómez, entregó el texto de la norma legal aprobada a voceras y voceros de las Comunas presentes en la sesión.

“Yo quiero felicitar a las diputadas y diputados que estuvieron al frente del proceso de consulta para llevar adelante este importantísima reforma de ley, pero felicito especialmente a los voceros y voceras de los consejos comunales, de las comunas, que han sido recientemente renovados en su vocería, que ahora cuentan con un instrumento fundamental que es su Ley de los Consejos Comunales, renovado y adaptado a los nuevos tiempos de la Revolución Bolivariana. ¡Felicitaciones voceras y voceros del poder comunal”, expresó el Presidente de la AN, Jorge Rodríguez Gómez.

El presidente del Parlamento Nacional, diputado Jorge Rodríguez expresó la emoción de esta instancia tras sancionar esta reforma de la Ley. No obstante, Rodríguez dejó constancia del voto salvado del Bloque Parlamentario de oposición en la aprobación de esta importante norma legal.

El texto reformado conserva su carácter protagónico, participativo y popular de la organización del pueblo. La ley fue aprobada en el año 2006 y sometida a una primera reforma en el año 2009. En esta oportunidad, la actual reforma garantiza aún más la participación del pueblo organizado y da continuidad a todo lo que tiene que ver con la gestión conjunta del Gobierno Bolivariano y el Poder Comunal.

**JUNTO AL PUEBLO Y CON EL PUEBLO SEGUIMOS MOVILIZADOS, ORGANIZADOS, TRABAJANDO, DANDO SOLUCIONES, LOGRANDO CON EMPEÑO, SACRIFICIO Y MUCHO AMOR HACER REALIDAD NUESTROS SUEÑOS Y SEGURO ESTAMOS QUE NUESTRA PATRIA SEGUIRÁ RENACIENDO CON EL PUEBLO, EN UNIÓN Y VICTORIA.**



**NADA NOS DETENDRÁ! EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO VA A PASO DE VENCEDORES Y LO QUE DICE, LO CUMPLE  
¡TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA!**

# 2020 ANIVERSARIO DE LA BATALLA DE CARABOBO Y DÍA DEL GLORIOSO EJÉRCITO BOLIVARIANO

**CARABOBO, BATALLA INFINITA... SEGUIREMOS EN BATALLA DE  
CARABOBO HOY Y SIEMPRE AVANZANDO HACIA LA PROSPERIDAD Y  
FELICIDAD DEL PUEBLO, SEGUIREMOS INVICTOS EN CARABOBO**



**“CUÁNTA HISTORIA HA PASADO EN MÁS DE DOS SIGLOS DE BATALLA POR LA EMANCIPACIÓN Y LA INDEPENDENCIA DE NUESTRA PATRIA. UN CAMINO FORJADO POR EL GENIO, EL LIBERTADOR SIMÓN BOLÍVAR; BANDERAS DE LUCHAS RESCATADAS POR NUESTRO COMANDANTE CHÁVEZ Y QUE HOY SON INSPIRACIÓN, GUÍA Y LUZ PARA NOSOTROS, LOS REVOLUCIONARIOS Y REVOLUCIONARIAS. ¡VIVA CARABOBO!”**

**NICOLÁS MADURO MOROS**

PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ  
PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

**“NUESTRO COMPROMISO DE VIDA ES PARA DEFENDER AL PUEBLO, ATENDER SUS NECESIDADES, LUCHAR Y SER LEAL AL COMANDANTE HUGO CHÁVEZ Y SU LEGADO, AL COMPAÑERO PRESIDENTE NICOLÁS MADURO Y SEGUIR FORTALECIENDO LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA PARA PROSPERIDAD, FELICIDAD Y BIENESTAR DE TODO EL PUEBLO”, VENCEREMOS!!!**

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN**

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV  
DEFENSOR DE LA PATRIA CONTRA QUIEN SEA, DONDE SEA Y COMO SEA

**HOY TENEMOS PATRIA!!!  
QUE VIVA LA PATRIA!!!**



# LAS LÍNEAS DE CHÁVEZ

¡EL EJÉRCITO DE BOLÍVAR,  
OTRA VEZ!



**CHÁVEZ NOS ESTARÁ GUIANDO Y ACOMPAÑANDO POR SIEMPRE, POR ESO CADA VEZ QUE TENGAMOS UN PROBLEMA, PENSEMOS QUÉ HARÍA CHÁVEZ Y AHÍ VAMOS A ENCONTRAR LAS SOLUCIONES**

## POR EL CAMINO DE CHAVÉZ CUMPLIREMOS SU LEGADO

**Por: Hugo Chávez Frías**  
**27 de junio de 20210**

24 de junio: Aniversario de la gloriosa Batalla de Carabobo y Día de nuestro Ejército Bolivariano, fiel heredero de aquel Ejército Libertador que llenó de gloria toda esta tierra nuestra.

Impresionante parada militar la que engalanó el Patio de Honor de nuestra Bicentenario Academia Militar, para honrar tan magna fecha y honrar, así mismo, a nuestro Ejército, que hoy, de nuevo, es pueblo en armas como aquel que nos dio nuestra primera liberación.

Quiero resaltar, en especial, la inventiva que se ha ido apoderando poco a poco de la mentalidad de nuestros compañeros y compañeras de armas. En tal sentido, hemos premiado a las varias Divisiones de nuestro Ejército que presentaron los mejores inventos y proyectos dentro del marco del Concurso al Ingenio del Ejército Bolivariano. Estamos obligados a quebrar la dependencia tecnológica, y vaya que lo estamos logrando. Esto era poco menos que impensable.

Sin ánimo de exageración alguna, quiero reiterar una imbatible certeza: En estos dos siglos transcurridos, después de aquel Ejército Libertador que comandó nuestro comandante infinito y barrió al imperio español, nunca habíamos tenido otro Ejército como este que hoy alumbró los horizontes y los caminos de nuestra tierra. ¡¡Es el Ejército de Bolívar, otra vez!!